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Mercoledì 7 novembre 2012. — Presi-
denza del presidente Giovanni FAVA.

La seduta comincia alle 9.05.

Sulla pubblicità dei lavori.

Giovanni FAVA, presidente, propone
che la pubblicità dei lavori sia assicurata
anche mediante l’attivazione dell’impianto
audiovisivo a circuito chiuso. Non essen-
dovi obiezioni, ne dispone l’attivazione.

Audizione del dottor Federico Bagnoli Rossi, segre-

tario generale di FAPAV (Federazione anti-pirateria

audiovisiva).

(Svolgimento e conclusione).

Giovanni FAVA, presidente, dopo brevi
considerazioni preliminari introduce l’au-
dizione del dottor Federico Bagnoli Rossi,
segretario generale di FAPAV, (Federazione
anti-pirateria audiovisiva), accompagnato
dal dottor Paolo Protti, presidente di AGIS
(Associazione generale italiana dello spetta-
colo) e dal dottor Roberto Guerrazzi, pre-
sidente di UNIVIDEO (Unione italiana edi-
toria audiovisiva).

Federico BAGNOLI ROSSI, segretario
generale di FAPAV, svolge una relazione sui
temi oggetto dell’audizione.

Intervengono, a più riprese, per porre
quesiti e formulare osservazioni, i deputati
Ludovico VICO (PD), Giovanni FAVA, pre-
sidente, Fabio RAINIERI (LNP), Giovanni
SANGA (PD), Deborah BERGAMINI (PdL),
Filippo ASCIERTO (PdL) e Andrea LULLI
(PD).

Federico BAGNOLI ROSSI, segretario
generale di FAPAV, (Federazione anti-pira-
teria audiovisiva), Paolo PROTTI, presi-
dente di AGIS (Associazione generale ita-
liana dello spettacolo) e Roberto GUER-
RAZZI, presidente di UNIVIDEO (Unione
italiana editoria audiovisiva), rispondono ai
quesiti posti.

Giovanni FAVA, presidente, ringrazia il
dottor Bagnoli Rossi, il dottor Protti e il
dottor Guerrazzi per il contributo fornito
e dichiara conclusa l’audizione.

La seduta termina alle 10.15.

N.B.: Il resoconto stenografico della se-
duta della Commissione è pubblicato in un
fascicolo a parte.
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